

09.10.2023 10:10

## **"Wir stehen an der Seite Israels"**

### **Angriffe auf Israel - Präses ruft zu Gebet und Spenden auf**

Erzhausen (da) - Fast auf den Tag genau vor 50 Jahren überfielen arabische Staaten den kleinen Staat Israel während des jüdischen Festes Yom Kippur (Versöhnungsfest). Auch diesmal hat die Terrororganisation Hamas wieder einen Feiertag für ihre Angriffe gewählt.

Die Menschen in Israel wollten am Samstag (7.10.2023) das Fest "Simchat Torah" feiern - die Freude am Gesetz Gottes. Statt Freude müssen die Menschen in Israel Tod, Gewalt und Verwüstung erleben und durchleiden.

Noch weiß niemand, wie breit die Blutspur des Hasses diesmal sein wird. Die offiziellen Medien sprechen von über 600 Toten (Stand: 8.10., 14:30 Uhr) und über 1.800 Verletzten. Dutzende israelische Soldaten und Zivilisten sind als Geiseln in Gazastreifen entführt worden. Die Darstellungen in den sozialen Medien lassen noch Schlimmeres befürchten bzw. machen deutlich, dass die Terroristen auch vor brutalem Mord nicht zurückschrecken.

BFP-Präses Friedhelm Holtuis hat sich mit einem Schreiben an die Gemeinden des Bundes gewandt und zu Gebet und Spenden aufgerufen:

Liebe BFP-Familie und Freunde,

das Entsetzen ist groß. Die Angriffe auf Israel führten dazu, dass zum jetzigen Zeitpunkt (Samstag, 22.30 Uhr) im Land schon 250 Tote und 1.500 Verletzte zu beklagen sind. Im Gazastreifen sind es auch schon über 230 Tote. Mehr Opfer sind zu erwarten.

Über 3.000 Raketen wurden abgeschossen, Zivilisten entführt, verschleppt und ermordet. Bitte betet für ein Ende des Blutvergießens! Wir wollen als BFP an der Seite Israels und der Opfer stehen und Nothilfe leisten.

Unsere geplante Konferenz „Spirit Con“ am 14.10. in Jerusalem mit unserem Altpräses Johannes Justus und Pastor Konstantin Kruse haben wir abgesagt und stellen als BFP die Einnahmen für die sofortige Hilfe zur Verfügung.

Unseren 13 „BFP Global Gemeinden“ in Israel wollen gerne helfen und haben auch die Infrastruktur vor Ort dafür. Bitte überweist eure Spende an **Elim Network e.V.**, die es dann umgehend weiterleiten.

**IBAN:** DE59 5009 2100 0001 7848 03

**BIC:** GENODE51BH2

**Zweck:** Spende

Auch die **Christliche Botschaft in Jerusalem** leistet praktische Hilfe, indem sie u. a. Schutzbunker für die Bevölkerung baut. Ihr Spendenkonto ist:

**IBAN:** DE63 5206 0410 0004 0202 00

**BIC:** GENODEF1EK1

**Zweck:** Spende

Wir vertrauen auf die großzügige Unterstützung unserer Bundesgemeinschaft. Vielen Dank, dass wir gemeinsam in dieser schweren Zeit an der Seite Israels stehen, spenden und für den Frieden beten!

Mit herzlichen Segensgrüßen  
Präses Friedhelm Holthuis

[Zurück](#)



Präses Friedhelm Holthuis (Bild: BFP)